



## En la fête du Triomphe de l'Orthodoxie, le Primate de l'Église russe a célébré la Divine liturgie à l'église du Christ Sauveur



Le 24 mars 2013, premier dimanche de carême et Dimanche de l'Orthodoxie, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la Divine liturgie et le rite du Triomphe de l'Orthodoxie à l'église du Christ Sauveur.

De nombreux hiérarques et clercs de l'Église orthodoxe russe et de la ville de Moscou, ainsi que des représentants de différentes Églises orthodoxes locales concélébraient.

Des représentants des missions diplomatiques de Grèce, de Serbie, de Pologne et de Tchéquie, d'Albanie ainsi que le nonce apostolique en Fédération de Russie assistaient à l'office.

Le 27 mars était également la journée des forces de l'ordre du Ministère de l'Intérieur. Plusieurs généraux, officiers et de nombreux soldats des garnisons de Moscou étaient présents.

Au cours de la petite entrée, le Primat de l'Église russe a élevé l'archevêque Jonas d'Astrakhan et de Kamyziak à la dignité de métropolite, suivant le décret du Synode en date du 12 mars de l'année en cours sur la création d'une métropolite d'Astrakhan et de Tomsk.

Après la lecture de l'Évangile, le Patriarche a prononcé une homélie.

Au cours de la liturgie le Primat de l'Église orthodoxe russe a célébré une ordination presbytérale. Il a célébré le rite du Triomphe de l'orthodoxie avant de présenter ses vœux aux représentants de tous les états étrangers, remarquant l'importance de la fête pour l'Orthodoxie mondiale, fête depuis toujours liée à « la victoire éternelle du Christ sur tout mal et sur toute injustice ».

Le Primat s'est aussi adressé au général en chef et aux représentants de l'armée intérieure. Leur souhaitant une bonne fête, il a souligné que le peuple, dont la sécurité est assuré par les forces de l'armée intérieure « doit toujours prier pour elles avec reconnaissance ».

« Que le Seigneur bénisse toute la Russie historique, l'état russe souverain et notre Église de sa paix et de sa prospérité, nous aidant tous à nous élever spirituellement » a conclu le Patriarche Cyrille.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52900/>